

Standort Rhein-Neckar in Zahlen

Das aktuelle Datenblatt "Standort und Büromarkt Rhein-Neckar 2022" der Metropolregion Rhein-Neckar mit detaillierten Kennzahlen zu den Büromärkten in Mannheim, Ludwigshafen und Heidelberg ist erschienen.

Mit einem Flächenbestand von rund 928.000 qm ist Ludwigshafen im Vergleich zu Heidelberg und Mannheim ein kleinerer Bürostandort, bleibt aber dennoch ausgewogen. Mit einer Leerstandsquote von 3,5 Prozent befindet sich Ludwigshafen im Vergleich zu den Städten Mannheim und Heidelberg auf einem niedrigen Niveau, bei günstigen Spitzenmieten.

Die Metropolregion Rhein-Neckar zeichnet sich durch eine zentrale Lage, eine hervorragende Infrastruktur, eine hohe Wirtschaftskraft, eine Vielzahl an Forschungs- und Wissenschaftseinrichtungen, sowie ein vielfältiges Kultur- und Freizeitangebot aus.

[Bürodatenblatt Metropolregion Rhein-Neckar 2022](#)

Ausführliche Informationen zum Immobilienmarkt der Metropolregion Rhein-Neckar enthält der [Immobilien-Marktbericht Rhein-Neckar 2022](#)